

Rubén Moreira prevé que “no pasará” la reforma electoral de López Obrador

DE LA REDACCIÓN

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, manifestó que la reforma electoral propuesta por el Ejecutivo es “centralista y antidemocrática”. Al participar en el programa *Foro en línea*, resaltó que “con esa reforma se destruye el federalismo y se concentra mucho poder”.

La reforma electoral, aseveró el también presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, llega en un momento difícil para el país en materia de seguridad, por lo que “sólo parece ser un distractor, que pretende desmantelar los procesos y las instituciones, para concentrar el poder en un gobierno autoritario, debilitar a la democracia, dar el paso a un Estado dictatorial, disminuir a los estados y las fuerzas políticas”.

Añadió que la reforma del Ejecutivo federal representa una ley centralista, que concentra mucho poder y destruye el federalismo; al Instituto Nacional Electoral (INE), un organismo que ha garantizado los comicios, y disminuye la fuerza de los partidos políticos. Por eso, subrayó, “a mi juicio no va a pasar”.

El priísta advirtió que la reforma “sale del poder y no responde a una crisis de gobernabilidad o electoral, por lo que los partidos no la tienen como una prioridad”.

Tras precisar que la iniciativa busca desaparecer a los organismos públicos locales electorales (Oples), aseguró que la fórmula de plurinominales que se propone provocará que muchos partidos regionales empiecen a desaparecer, incluyendo al Partido del Trabajo y Movimiento Ciudadano, porque, enfatizó, las grandes fuerzas nacionales van a empezar a concentrar los porcentajes.

Minorías

En un país tan distinto como México, dijo, las minorías son importantes, y esta propuesta las trata de destruir. Por ello, adelantó, el PRI presentará en agosto una propuesta de reforma electoral.

En el caso de la reforma eléctrica, Moreira aseveró que Morena utilizó una estrategia del todo o nada y, así, generó una imposibilidad para el diálogo. Expuso que

en la reforma hubo temas en los que se pudo transitar juntos como en el caso de los abusos de algunas empresas o en el tema del litio.

